

## **B1 Lesetext: Hotel Mama + Fragen**

Das Hotel Mama ist ein Begriff, der sich auf junge Erwachsene bezieht, die noch bei ihren Eltern wohnen. Es beschreibt die Situation, in der junge Menschen auch im Erwachsenenalter Unterstützung von ihren Eltern bekommen. Doch ist das Hotel Mama wirklich ein Zuhause für immer? Es gibt viele Gründe, warum junge Erwachsene noch bei ihren Eltern wohnen. Ein Grund kann finanzieller Natur sein. In vielen Ländern sind die Mieten sehr hoch und es ist schwierig, eine eigene Wohnung zu bezahlen. Das Hotel Mama bietet hier eine kostengünstige Alternative. Die Eltern übernehmen oft die Miete und andere Kosten und die jungen Erwachsenen ihr eigenes Geld sparen können. Ein weiterer Grund für das Hotel Mama ist die Bequemlichkeit. Zu Hause gibt es immer Essen auf dem Tisch, die Wäsche muss man oft nicht selbst waschen und das Zimmer ist immer sauber.

Die Eltern kümmern sich um die alltäglichen Aufgaben und die jungen Erwachsenen können sich auf ihre Arbeit oder ihr Studium konzentrieren. Es ist einfach bequem, im Hotel Mama zu bleiben und sich um nichts kümmern zu müssen. Allerdings gibt es auch Nachteile. Ein großer Nachteil ist der Verlust an Unabhängigkeit. Wenn man bei seinen Eltern wohnt, muss man sich an ihre Regeln halten und kann nicht sein eigenes Leben führen. Man kann nicht immer so lange ausgehen, wie man möchte, und muss sich an feste Zeiten halten. Das Hotel Mama kann auch dazu führen, dass man sich nicht richtig erwachsen fühlt und es schwierig ist, Verantwortung zu übernehmen. Ein weiterer Nachteil ist, dass man im Hotel Mama oft in einer Komfortzone steckt. Das kann dazu führen, dass man später im Leben Schwierigkeiten hat, sich selbstständig zu organisieren und Probleme zu lösen. Es ist wichtig, dass junge Erwachsene irgendwann das Hotel Mama verlassen und ihr eigenes Leben führen. Es ist ein wichtiger Schritt in Richtung Unabhängigkeit und Selbstständigkeit. Man sollte sich frühzeitig um eine eigene Wohnung oder WG kümmern und sich bewusst machen, dass man sein eigenes Leben führen kann. Das Hotel Mama kann ein guter Ausgangspunkt sein, um finanziell unabhängig zu werden, aber es sollte nicht zum Dauerzustand werden.

### **Fragen zum Text: R (richtig) / F (Falsch)**

1. Das „Hotel Mama“ bedeutet, dass junge Erwachsene in Hotels wohnen. **R / F**
2. Viele junge Erwachsene wohnen noch bei ihren Eltern, weil die Mieten teuer sind. **R / F**
3. Im Hotel Mama müssen die jungen Erwachsenen meistens keine Miete zahlen. **R / F**
4. Wer im Hotel Mama wohnt, muss sich um alles selbst kümmern. **R / F**

5. Ein Vorteil vom Hotel Mama ist, dass man sich auf Studium oder Arbeit konzentrieren kann.

**R / F**

6. Ein Nachteil ist, dass man weniger Freiheit und Unabhängigkeit hat. **R / F**

7. Das Hotel Mama hilft dabei, Verantwortung zu lernen. **R / F**

8. Der Text empfiehlt, dass junge Erwachsene irgendwann ausziehen sollten. **R / F**